

## Zur Aufklärung!

Die Nummer 185 des Börsenblattes für den Deutschen Buchhandel vom 10. August 1921 enthielt in der „Wöchentlichen Übersicht über geschäftliche Veränderungen und Einrichtungen“ folgende Mitteilung:

„Keller & Co., Buchdruckerei, Buch- und Kunsthandlung, Verlagsanstalt, G. m. b. H., Dillingen (Donau), trat in Liquidation.“

Das hat bei unseren Kunden und auch sonst in der Öffentlichkeit zu der irrtümlichen Auffassung geführt, als wenn unsere Firma überhaupt zu bestehen aufgehört hätte. Wir sehen uns deshalb zu folgender Erklärung veranlaßt:

Wohl ist die frühere Firma Keller & Co. in Liquidation getreten, sie wurde aber gleichzeitig mit den Firmen: Krieger'sche Buchdruckerei in Donauwörth, Krauß'sche Buchdruckerei in Wertingen, Paul'sche Buchdruckerei in Günzburg, Mareis'sche Buchdruckerei in Weihenhorst und J. Gähler'sche Buchdruckerei und Verlagsanstalt in München zu der neuen Firma

„Vereinigte Druckereien, Kunst- und Verlagsanstalten  
Aktien-Gesellschaft“

zusammengeschlossen. Die neue Firma wurde am 23. Juni 1921 im Gesellschaftsregister des Amtsgerichts Dillingen eingetragen.

Der Buch-, Zeitschriften- und Zeitungsverlag wurde, soweit diese Geschäftszweige in Dillingen betrieben werden, bis zuletzt unter dem Namen der alten Firma Keller & Co. fortgeführt. Um dem darin liegenden Widerspruch mit der Liquidation dieser Firma zu begegnen und aus reinen Zweckmäßigkeitssgründen haben wir uns entschlossen, unserem Verlag von nun ab in Anlehnung an den Namen der neuen Firma und als Abkürzung derselben die Bezeichnung

## „Beduca-Verlag“

zu geben. Bis zur Einbürgerung dieser Firmierung werden alle Geschäftsdrucksachen unserer Verlagsabteilung auf diese Änderung durch folgenden Aufdruck hinweisen:

„Beduca-Verlag, vorm. Keller & Co., G. m. b. H., Dillingen a. D., nun  
mehr Verlag der vereinigten Druckereien, Kunst- und Verlagsanstalten,  
Dillingen a. D., München usw.“

Wir bitten den gesamten deutschen und ausländischen Buchhandel, das dem Verlag Keller & Co. bisher bewiesene Vertrauen auch auf den Beduca-Verlag übertragen und ihn in seinem neuen Unternehmen, dem Romanverlag, bestens unterstützen zu wollen. Wir werden wie bisher so auch auf diesem Gebiete nur einwandfreie Literatur pflegen und durch Anzeigen in den Fachblättern sowie durch besondere Prospekte rechtzeitig auf das Erscheinen der einzelnen Werke aufmerksam machen. Durch günstige Bezugsbedingungen und wohlfeile Verkaufspreise hoffen wir, vom verehrlichen Gesamtbuchhandel recht oft beschäftigt zu werden.

Unser Kommissionär ist nach wie vor Herr Franz Wagner in Leipzig.

Dillingen a. D./München, im August 1921.

**Beduca-Verlag**  
vorm. **Keller & Co., G. m. b. H.,**  
**Dillingen a. D.**

nunmehr Verlag der

**Vereinigte Druckereien,**  
**Kunst- und Verlagsanstalten A.-G.**  
**Dillingen a. D., München usw.**